

12 03 2008

Un nouveau suicide chez Renault,

Le Technocentre Renault de Guyancourt se retrouve à nouveau sur la sellette...

La Tribune annonce qu'il y a eu un nouveau suicide parmi les employés du site où travaillent 11 000 personnes.

C'est le quatrième suicide parmi des salariés du site depuis novembre 2006. Les trois premiers cas avaient soulevé une grande émotion au sein et en dehors de l'entreprise. Le salarié qui s'est donné la mort fin février avait 47 ans, il travaillait dans la conception de systèmes informatiques. Il est trop tôt pour établir un lien direct entre sa situation professionnelle et son suicide, mais selon les syndicats, on le disait surmené.

Hasard du calendrier note encore la Tribune, le nouveau directeur des ressources humaines chez Renault rencontrait la presse hier pour la première fois, il a notamment déclaré que Renault était sur la bonne voie, mais pas un mot sur cette affaire. Autre hasard du calendrier, le stress au travail est un sujet d'actualité avec un rapport remis aujourd'hui au gouvernement.

Le Nouvel Observateur qui sera demain en kiosque y consacre sa grande enquête de la semaine, la souffrance au travail devient une priorité nationale dit l'Obs, avec un dessin horrible pour résumer l'enjeu: une veuve et un orphelin éplorés près du cercueil du père de famille, et dans la poche du mort un portable qui sonne, avec ce message qui s'enregistre, "t'es en retard sur tes dossiers et en plus t'es injoignable, je donne pas cher de ta peau dans la boîte"...

Dossier sur le stress au travail dans le Nouvel Observateur à paraître demain.